

UN ACCUEIL FORMIDABLE !

150 manifestants portant des flambeaux dans les rues populaires de Roubaix ce jeudi 30 janvier.

Que 150 ? Un essoufflement dirait France INTER-EUROPE1-RTL-BFM-TF1-FRANCE2 C'est 50 % de plus que le 31 janvier. Ce que ne dirait pas France INTER-EUROPE1-RTL-BFM-TF1-FRANCE2.



Avec des lanceurs de slogans qui se mêlent à la population complice.

Les gens sortent de chez eux, enchantés, et reprennent chansons et slogans en applaudissant.

Et toute la presse populaire est présente. Avec les portables qui photographient et transmettent. Une presse qui dit ce qu'elle voit et ce qu'elle entend sans fioriture, sans montage. NOTRE PRESSE : LES GENS. Ceux de Roubaix. Ceux des quartiers populaires. Ceux que le président des patrons méprise. Ceux qui traversent la rue tous les jours sans trouver de boulot.

Un sondage en direct qui montre le refus populaire du projet MACRON/MEDEF/UE. Un refus encore silencieux, mais qui monte, qui monte, **qui monte...**

Lille, le 30 janvier 2020